



EUROPEAN COMMISSION

HEALTH & CONSUMERS DIRECTORATE-GENERAL

SANCO D1 – D(08) 410938

STANDING COMMITTEE ON THE FOOD CHAIN AND ANIMAL HEALTH

*Section Animal Health and Welfare
Section Controls and Import Conditions*

COMITÉ PERMANENT DE LA CHAÎNE ALIMENTAIRE ET DE LA SANTÉ ANIMALE

*Section Santé animale et bien-être des animaux
Section Contrôles et conditions d'importation*

STÄNDIGER AUSSCHUSS FÜR DIE LEBENSMITTELKETTE UND TIERGESUNDHEIT

*Sektion Tiergesundheit und Tierschutz
Sektion Einfuhrkontrollen und -bedingungen*

WEDNESDAY 7 & THURSDAY 8 MAY 2008

MERCREDI 7 & JEUDI 8 MAI 2008

MITTWOCH 7 & DONNERSTAG 8. MAI 2008

ADDENDUM

**SECTION A Information and/or discussion - Information et/ou discussion -
Zur Information und/oder Diskussion**

8A. On request of Ireland: Report of the FVO mission to Brazil in November 2007 (ref: DG (SANCO)/2007-7386).

A la demande de l'Irlande: Rapport de la mission d'OAV au Brésil en novembre 2007 (ref: DG (SANCO)/2007-7386).

8B. Information from France and the United Kingdom on cases of rabies in dogs introduced from third countries.

Information par la France et le Royaume-Uni sur les cas de la rage chez les chiens introduits des pays tiers.

**SECTION B Draft presented for an opinion - Projet présenté pour un avis - Zur
Stellungnahme vorgestellter Entwurf**

9A. Exchange of views and possible opinion of the Committee on a draft Commission Regulation concerning the designation of Community reference laboratories respectively for crustacean diseases, rabies and tuberculosis and amending Annex VII to Regulation (EC) No 882/2004 of the European Parliament and of the Council. (Right of scrutiny of the European Parliament) (Doc. SANCO/1240/2008) (MC)

Technical agreement

Échange de vues et éventuellement avis du Comité sur un projet de règlement de la Commission concernant la désignation des laboratoires communautaires de référence respectivement pour les maladies des crustacés, la rage et la tuberculose et modifiant l'annexe VII au règlement (CE) n° 882/2004 du Parlement européen et du Conseil. (Droit de regard du Parlement Européen) (Doc. SANCO/1240/2008) (MC)

Accord technique

- 20A.** Exchange of views and possible opinion of the Committee on a draft Commission Regulation on protective measures applicable to shrimps imported from Bangladesh and intended for human consumption. (Right of scrutiny of the European Parliament) (Doc. SANCO/10567/2007 - Rev.3) (TB)

Échange de vues et avis possible du Comité sur un projet de règlement de la Commission sur les mesures de protection applicables aux crevettes importées du Bangladesh et destinées à la consommation humaine. (Droit de regard du Parlement Européen) (DOC SANCO/10567/2007 - Rev.3) (TB)

SECTION C Draft presented for discussion - Projet présenté pour discussion - Zur Diskussion vorgestellter Entwurf

- 30.** Exchange of views on a draft Commission Regulation on emergency measures applying to certain fish and fishery products imported from Uruguay and intended for human consumption. (Right of scrutiny of the European Parliament) (Doc. SANCO/10253/2008 - Rev 1.) (LM)

Échange de vues sur un projet de règlement de la Commission sur les mesures d'urgence s'appliquant à certains poissons et produits de la pêche importés d'Uruguay et destinées à la consommation humaine. (Droit de regard du Parlement Européen) (DOC SANCO/10253/2008 - rév. 1.) (LM)

- 31.** Exchange of views on a draft Commission Decision amending Commission Decision 2006/236/EC on special conditions governing fishery products imported from Indonesia and intended for human consumption. (Doc. SANCO/1271/2008) (TB)

Échange de vues sur un projet de décision de la Commission modifiant la décision 2006/236/CE de la Commission sur les conditions spéciales régissant des produits de la pêche importés d'Indonésie et destinées à la consommation humaine. (DOC SANCO/1271/2008) (TB)